



Handwerklich sehr ansprechend ist die neue Fußgänger-Brücke aus Sandstein gestaltet.

Schmuckstück im Herzen der Gemeinde

Fertigstellung des Festplatzes beim Heimathaus in Denzlingen rückt näher

Denzlingen (hg). Tag für Tag ein Stück näher rückt die Fertigstellung des neuen Festplatzes beim Heimathaus. Vor Ostern wurde die seit Monaten installierte Behelfsbrücke für den Baustellen-Schwerlastverkehr entfernt, sodass man bereits einen sehr guten Eindruck von der künftigen Anlage bekommen kann.

Auch die „Glatter“ fließt wieder in ihrem gewohnten Kanalbett und nicht mehr durch eine Röhre, die man während der Bachmauer-Arbeiten benötigte, um dort trockenen Fußes arbeiten zu können. Am Dienstag konnte man im Bach eine Wild-



Eine Wildenten-Mama und ihre 13 Küken waren am Dienstag in der Glatter beim Heimethues unterwegs.

enten-Mama und ihre 13 Küken sehen, die sich hier offenbar sehr wohlfühlten.

Die Bachufer-Gestaltung aus Sandstein wird ein wahres Schmuckstück werden. Unkenrufen früherer Kritiker zum Trotz, die sich zu Beginn der Bauarbeiten über die Zerstörung der alten Glatter-Brücken erregten, kann man die handwerklich sehr hübsch gestalteten neuen Brücken betrachten, die noch nicht alle vollendet sind. Bereits jetzt ist zu erkennen, dass hier beim Heimathaus und am Storchenturm ein echtes Schmuckstück im Herzen der Gemeinde entsteht.